



unlimited



山々が色づき始め、秋の深まりを感じる頃となりました。早朝のランニングでは、白い息を吐きながら集合しますが、終わる頃には頭から湯気が出るほど頑張っています。放課後も駅伝コースと体力向上コースに分かれて、哲多中学校一丸となって駅伝大会に向けて励んでいます。

11月7日(土)の参観日は令和3年度入学者選抜の説明会を行います。保護者の方にはお忙しいところ申し訳ありませんが、ぜひご参加くださいますようお願いいたします。

11月の予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3 文化の日	4 生徒集会 専門委員会 実力テスト	5	6 校内研修	7 参観日 学年支会
	13:50		16:20	17:10	14:50	12:00
8	9 振替休業日	10	11 図書集会	12	13 エイズ出前講座	14
		17:10	17:10	17:10	17:10	11:30
15	16	17	18 飲酒防止教室	19	20 新見市駅伝大会 テスト週間	21
	17:10	17:10	17:10	17:10	14:50	
22 テスト週間	23 勤労感謝の日	24	25 職員会議	26	27 期末テスト①	28
		17:10	14:50	17:10	14:00	
29	30 期末テスト②					
	14:00					

思い出に残る修学旅行になりました！

10月15日(木)～16日(金)に真庭市に修学旅行に行きました。例年とは違い、青い海白い砂浜はありませんでしたが、笑顔あふれる修学旅行となりました。



初めに、新見美術館にて万葉集の世界を味わいました。書道でお世話になっている藤岡先生も来てくださり、万葉集についての知識も身に付きました。その後、日本画の技法を使って作品を作りました。美しい月を描きました。

落合総合運動公園でお弁当を食べました。天候にも恵まれ、哲多中学校の貸し切り状態ということもあり、童心に帰って遊具で楽しく遊びました。「もう少しいたい…」という声も聞こえてきました。公園の下にあるジェラート屋さんでは、おいしいジェラートをいただきました。ウサギや牛がいて、「かわいい～」と大喜びでした。



真庭ではバイオマスについて学びました。真庭市役所を見学したり、木材チップから発電する工場を見学したり、事前に学習したSDGsについての考えを巡らすこともできました。真剣に話を聞き、積極的に質問する姿に、ガイドをしてくださった方も感心してくださいました。

湯原温泉では、大きなはんざき(オオサンショウウオ)を見たり、足湯を満喫したり、釣り堀で楽しんだり、それぞれの活動をしました。友達と過ごす時間は何をしても笑顔があふれるものでした。



お腹いっぱい、豪華な夕食をいただいた後は、みんなで花火を楽しみました。スペシャルゲストの登場もあったり、線香花火で対決したり、大盛り上がりでした。夜はそれぞれのコテージで遅くまで盛り上がったようです。

冒険の森は高い木の上に張ってあるロープの上を渡ったり、ハーネスについた金具でロープを滑り降りたり、日頃できない体験をしました。最初は「怖いからしたくない！」と言っていた女子も、挑戦することができました。また、男子からは「もっと上のレベルのコースに挑戦したい！」という声も聞こえてきました。



最後の蒜山高原センターでは、おいしいジンギスカンをいただき、ジョイフルパークで楽しみました。ジェットコースターに乗って青ざめている人もいれば、絶叫マシンに連続して乗っている人もいました。あっという間の2日間でしたが、笑顔あふれる旅行になりました。

不安な状況の中、おうちの方にはこの修学旅行を後押ししていただきありがとうございました。楽しい思い出を作ることができました。